
CARNETS SUR SOL

Résistance

Comme prévu, les otages et les populations victimes des Farc sont bel et bien oubliés.

CSS, à sa mesure, fait dans la résistance symbolique (et entretient son espagnol au passage).

Dans le fil déjà amplement fourni par les glorieuses traductions de l'infatigable Morloch, nous ajoutons notre pierre par une traduction d'une tribune de Juan Carlos Palou dans *Semana*, le 5 août dernier. Elle a l'avantage de se montrer très synthétique et de tempérer un petit peu l'enthousiasme sans frein concernant les conséquences immédiates de la fragilisation (réelle) des Farc. Avec de vrais morceaux de communiqué révolutionnaire tout frais inclus.

http://www.semana.com/wf_InfoArticulo.aspx?idArt=114248

« Le noyau dur des FARC »

Lorsque quelqu'un se sent héritier d'un héritage révolutionnaire, dans le cas présent le "marulandisme", il perd toute latitude de manoeuvre puisque les décisions ont été prises par celui qui n'est plus et que le moindre changement peut être considéré comme une trahison au défunt révééré.

L'article figure dans le fil de discussion Poutine / Uribe : *CSS au secours des faibles.*

Copyright : DavidLeMarrec - 2008-08-07 13:06:31